
本會出版的扶輪月刊，自 2015 年 7月份開始，經過大家的努力並採用各方面的建議，除了內容

充實及編排用心之外，10月份的封面及封底已由 3480地區 DG May委請城中社 IPP ART來設計， 11

月份的封面及封底委由 3490地區DG Polish負責找鶯歌社社友Alumi設計，從 10月份起出版的月刊，

果然獲得社友們非常正面的迴響，因而今年 12月份也將由 3500地區 DG Johnson負責，明年一月份

開始將會繼續依照地區的順序輪流負責設計，我們大家都非常期待著，希望每期都很精彩， 讓社友們

喜歡這本台灣所有扶輪人的刊物，願意去閱讀也值得去收藏，在此我要感謝所有投稿的地區，投稿的

各位扶輪社及社友，更要感謝我們編輯群的配合及用心。

今年 9月 1日我接獲指派，將

於 10 月 24 日 及 25 日 代 表 2015-

16 年度國際扶輪社長 RIP  K.R. 

Ravindran 出席日本 2610地區在石

川縣白山市舉行的地區年會，時間

有點匆促，要準備國際扶輪及扶輪

基金會最新的資訊以及年度主題

演講等資料， 又要能及時送給該地

區，並且登載於地區大會手冊上， 

確實讓我感到有點壓力並覺得責任

重大。

日本是扶輪大國，制度嚴

謹，台灣的扶輪源自於日本，有

機會去體驗，可說是機會難得， 因此抱著謙虛及學習的態度接下如此重擔，總算在大安社前社長 P.P. 

Diamond 的陪同及協助下，圓滿達成任務，雖有付出但是收穫更多，恰如我們扶輪的座右銘所言：

「服務越多，獲益越大」。

台灣扶輪出版暨網路資訊委員會
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    自日本回國後沒幾天，又必須參加菲律賓馬尼拉 2015年 11月

6-8日的地帶扶輪研習會 , 這次台灣代表團共有超過 400位社友及

寶眷出席，比主辦國出席人數還要多，而且台灣社友擔任大會的主講

人以及引言人人數相當多，表現非常更是突出，獲得大會掌聲最多; 

本委員會指派執行長 P.P Harrison及副執行長 Henry， 從 11月 4

日到 11月 8日全程採訪及實況攝影，將會在本刊物中詳細登載，以

嚮讀者。 

 

 

 

 

 

    
 

自日本回國後沒幾天，

又必須參加菲律賓馬尼拉

2015 年 11 月 6-8 日的地帶

扶輪研習會，這次台灣代表

團共有超過 400位社友及寶

眷出席，比主辦國出席人數

還要多，而且台灣社友擔任

大會的主講人以及引言人

人數相當多，表現更是非常

突出，獲得大會掌聲最多；

本委員會指派執行長 P.P 

Harrison及副執行長 Henry， 

從 11月 4日到 11月 8日全

程採訪及實況攝影，將會在本刊物中

詳細登載，以饗讀者。

今年 12月 7 -12日適逢 主管網站

事宜的 RI總部經理 Michelle Moiron 

和負責中文組的 Eiko小姐接受 RID 

Frederick邀請來台， 本會將在 11月

17日召開的網路資訊委員會議中充分

討論，以作為建構中文網站的藍本。

至於本委員會申請成立社團法人

事宜，目前正依照內政部規定的流程

進行中，敬請各位委員全力配合。
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